

Développer l'économie cubaine dans un scénario hostile



La Havane, 14 oct. (RHC)- Le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a ratifié ce mardi le défi que représente pour le pays le développement de l'économie dans un scénario hostile marqué par le renforcement du blocus économique, commercial et financier des Etats-Unis, et la pandémie de Covid-19.

Sur Twitter, le Président a argumenté cela avec des documents publiés dans le journal Granma, concernant la participation du vice-Premier ministre Alejandro Gil Fernández au programme la Table ronde de lundi.

Dans un autre tweet, Miguel Díaz-Canel a souligné que la stratégie de Cuba pour relancer l'économie dans la période de nouvelle normalité par laquelle passent déjà la plupart de nos provinces, face au nouveau coronavirus Sars-Cov-2, repose sur une transformation profonde et sur le dévouement au travail.

Le message du Chef de l'État cubain est accompagné des étiquettes #SomosCuba, #Somos Continuidad (Nous sommes Cuba, Nous sommes la continuité).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236765-developper-leconomie-cubaine-dans-un-scenario-hostile>



Radio Habana Cuba